



—Foto de LA PRENSA, por Aidana.

EN SERVICIO. Socorristas, médicos y enfermeras de la Cruz Roja Salvadoreña, se mantendrán en turnos durante las actuales fiestas patronales y feria de San Salvador, en honor al Patrono de la República, el Divino Salvador del Mundo.

Intensa vigilancia de Policía Nacional

La Dirección General de la Policía Nacional ha iniciado vigilancia intensiva en la zona metropolitana, comprendiendo barrios, colonias y lugares de mayor afluencia de público, realizando batidas y controlando paradas de buses, mercados, cines, parques y otros.

Este patrullaje perma-

nente se lleva a cabo con el afán de garantizar tranquilidad y seguridad a la ciudadanía durante las festividades agostinas.

Como se comprenderá, la vigilancia será extensiva a carreteras y balnearios, a fin de evitar tragedias que año con año suceden; se explica además,

—Pasa a la página 33—

Búscase solución a cooperativismo C.A.

Resolver los problemas cooperativos comunes en el área centroamericana, principalmente los que se reflejan a mercados y la comercialización de los productos de las cooperativas de la región, fue el objetivo principal de la reunión celebrada en Costa Rica recientemente.

Así lo expresa el Presidente del Instituto Salvadoreño de Fomento Cooperativo, INSAFOCOOP, Ing. Juan Bautista Ulloa, agregando que en esa oportunidad se establecieron políticas de acción con los directores de Fomento y Desarrollo Cooperativo de Centro América y Panamá, para la búsqueda de consolidar la Oficina de Enlace de los Directores de Fomento y Desarrollo Cooperativo (OFICOOP), mediante normas legales que lo declaren como entidad jurídica, con financiamiento y operación.

La OFICOOP, dice, es un organismo que trata de

anuar acciones a nivel centroamericano para capacitar a las cooperativas del área en diferentes campos. Expresaron el entusiasmo por trabajar unidos, a fin de hacer los planteamientos unilaterales al mundo cooperativo, además, buscarán un respaldo oficial por parte de cada uno de los jefes de Estado y en las embajadas centroamericanas para que se les reconozca oficialmente.

Manifiesta, que sobre el financiamiento determinaron que cada una de las entidades de fomento y desarrollo cooperativo del área, tendrá que aportar una cuota de

—Pasa a la página 35—

Guardavidas habrá en balnearios del 3 al 6

El Cuerpo de Guardavidas Voluntarios de la Cruz Roja Salvadoreña, informa que destacará a 56 de sus miembros en playas, del viernes 3 al lunes 6 de Agosto, con el objeto de brindar excelente servicio extraordinario a los vera-

neantes. El horario en que prestará servicio durante esos días es de 7:00 de la mañana a 4:00 de la tarde, cubriendo las siguientes playas: Los Blancos, Costa del Sol, San Marcelino, San

—Pasa a la página 17—

Tres cursos capacitación

Tres cursos de capacitación dirigidos a trabajadores agrícolas, está impartiendo el Centro de Capacitación Agropecuaria (CENCAAP).

La dependencia del MAG, imparte los cursos, desde el lunes 23, en San

—Pasa a la página 33—

Turnos en el Departamento de Tránsito

Turno especial del primero al seis de Agosto del año en curso, habrá en las oficinas centrales del Departamento General de Tránsito, según lo dio a conocer el Cnel. Oscar Nelson Bolaños, Jefe de dicha dependencia de la Policía

—Pasa a la página 17—



—Foto de LA PRENSA, por Aidana.

VICTIMA. Ricardo Ticas, es una de las víctimas del accidente de tránsito ocurrido la semana pasada, en la carretera que va de Apopa a Nejapa.

Ejército decomisa armas en Guazapa

Gran cantidad de armas de distintos calibres, municiones y muchos otros pertrechos de guerra, han sido decomisados por efectivos de la Primera Brigada de Infantería durante las operaciones de rastreo en los contornos del Cerro de Guazapa, según informan

voceros de la Fuerza Armada.

Efectivos del ejército mantienen operaciones de rastreo por todo el territorio nacional, pero particularmente en los departamentos de Morazán, San Miguel, La Unión, Chalate-

—Pasa a la página 27—

Canciller relata gira y los logros

El objetivo prioritario de la gira de trabajo realizada recientemente por el presidente de la república Ing. José Napoleón Duarte, por países europeos y los Estados Unidos, era el de obtener ayuda de carácter económico y llevar su mensaje

de paz. El viaje en mención, como se sabe, tuvo realización del 15 al 25 de Julio y

con el Ing. Duarte estuvieron además el Canciller Dr. Jorge Eduardo Tenorio, el Jefe del Estado Mayor Conjunto de la Fuerza Armada, Coronel Adolfo O. Blandón y don Roberto Menjivar, miembro del Comité de Reactivación Económica de la Zona Oriental.

Expresa el doctor Te-

—Pasa a la página 29—

Define los planes sobre desplazados

Una de las metas del actual gobierno son los lineamientos claros para el desarrollo de los sectores marginados y desplazados, a fin de que la recuperación económica sirva para reducir el desempleo y mejorar las condiciones económicas, para superar el conflicto social.

Así lo informó el minis-

tro de Trabajo y Previsión Social, Dr. Julio Alfredo Samayoa h., durante un agasajo ofrecido a miembros del gremio periodístico nacional, agregando que lo anterior se logrará a través de diversos programas que se están poniendo en marcha como el Centro de Formación Profesional.

—Pasa a la página 29—

Constatan necesidad de mejorar justicia

El Presidente de la Corte Suprema de Justicia doctor Francisco José Guerrero, constató la necesidad que existe en todos los tribunales del país de poner un poco más de atención en lo relacionado al buen uso de la justicia de parte de los jueces, secretarios y empleados.

En su reciente visita al departamento de San Miguel, intercambió impresiones directamente con todo el personal del Centro Judicial doctor David Rosales, donde se le informó de los aspectos administrativos como de la aplicación de justicia en los diferentes casos que se ventilan en ese tribunal de San Miguel.

En esa oportunidad además de reunirse con todos los empleados que laboran en dicho Centro Judicial, lo reali-

zó también con los abogados de la zona oriental, a fin de incentivarlos a seguir en el cumplimiento de sus funciones apegados siempre a las leyes que rigen nuestra república en materia de justicia.

Hospital sin medicina

San Miguel. En la actualidad el Hospital San Juan de Dios de esta ciudad, no cuenta con medicinas ni de primeros auxilios, informan voceros y pacientes que son atendidos en ese centro asistencial.

Ante esta situación, hacen un llamado al señor Minis-

—Pasa a la página 35—

Derrumbe deja saldo 5 muertos

Cinco personas que dormían ayer en la madrugada en una pequeña vivienda en las inmediaciones del lugar conocido como El Mirador, propiamente en la colonia Delicias del Sur, perecieron soterradas al derrumbarse una pared, según informaron autoridades policíacas.

Las víctimas de esta tragedia, son: Juan Antonio Ramirez Rodriguez, de 28 años de edad; Miguel Ramirez Rodriguez, de 39; Silvia Etelvina Ramirez Argueta, de 2; Mirna Elizabeth Ramirez Argueta, de 6; Etelvina Argueta de Ra-

mirez, de 35 años.

Los cinco muertos, integraban un núcleo familiar, es decir, que Juan Antonio Ramirez Rodriguez y Etelvina Argueta de Ramirez, eran esposos entre sí, y sus hijas eran Silvia Etelvina y Mirna Elizabeth, ambas de apellidos Ramirez Argueta; en cambio, Miguel Ramirez Rodriguez, era hermano de Juan Antonio, cuñado de Etelvina Argueta de Ramirez, y, por consiguiente, tío de las dos menorcitas.

—Pasa a la página 59—



—Foto de LA PRENSA, por Aidana.

5 MUERTOS. Cinco personas, integrantes de un núcleo familiar, perecieron soterradas ayer en la madrugada, al desplomarse una casa en las proximidades del lugar conocido como El Mirador, en Los Planes de Renderos.